

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Gelar Anjangsana dan Silaturahmi, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 22, 2024 - 15:33



Polres Cianjur – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS (Door to Door Service) pada Kamis, 22 Agustus 2024.

Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Aris Kurniawan, S.H., dan Aiptu Dian Haryana, yang bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga.

Kegiatan Anjangsana ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Sukanagara untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Para Bhabinkamtibmas mengunjungi beberapa rumah warga di wilayah Sukanagara, memperkenalkan diri, serta memberikan informasi terkait keamanan dan tindakan preventif yang dapat diambil untuk mencegah kejahatan.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Aris Kurniawan menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia juga mengingatkan warga untuk selalu waspada dan melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara. "Kegiatan Anjangsana ini merupakan langkah penting dalam menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujar Kapolres.

Kapolres juga menegaskan komitmen Polres Cianjur dalam melaksanakan berbagai program untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, serta mengajak seluruh warga untuk turut serta dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi Suryaman, S.H., menambahkan bahwa kegiatan Anjangsana ini merupakan bagian dari upaya preventif yang dilakukan Polsek Sukanagara. "Kami berharap dengan adanya silaturahmi ini, warga dapat merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan lebih aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka," jelasnya.

Kegiatan Anjangsana ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan suasana yang lebih aman dan harmonis di wilayah Sukanagara.